



¡El día que el diablo perdió la cola!

UNA AGRADABLE VELADA A LA CULTURA...



VILLAHERMOSA, TABASCO A 7 DE MARZO DE 2012

Fue presentado con gran éxito en el Café Galería El Refugio de la Luna el pasado sábado 18 de febrero por la noche la obra teatral "El día que el diablo perdió la cola" con la participación de jóvenes estudiantes de los talleres culturales de la Universidad Autónoma de Guadalajara, bajo la dirección de la Maestra Ana María Anadon, una obra que nos muestra el dinamismo y el ímpetu así como el gusto por el arte de los jóvenes tabasqueños y el esfuerzo que día a día hacen por preservar la cultura y las bellas artes dentro de nuestro estado.

En una agradable noche llena del gusto por el teatro los espectadores pudieron disfrutar una puesta teatral amena, divertida y pintoresca que nos mostró el talento de los integrantes del grupo teatral Gaya, como se hacen llamar los jóvenes que lo conforman; las reacciones de alegría y humor de los espectadores no se hicieron esperar ante una obra que destacó por ser muy divertida y llena de situaciones chuscas donde los peculiares personajes ponen en aprietos a un divertido integrante de las filas del mal, sin duda una obra que logró arrancar mas de una sonrisa a cada uno de los espectadores que se dieron cita para disfrutar de una grata velada llena de cultura.

En palabras de Ilse Hernández una de las integrantes de este grupo teatral, es importante apoyar este tipo de eventos y otorgar más espacios para que obras divertidas como esta sean presentadas y sean un buen pretexto para unir a las familiar tabasqueñas.



Mtra. Ana María Hernández Anadón
Directora



La misma noche ECOS Sociales tuvo la oportunidad de entrevistar a Thania Winzig, joven talentosa con más de 12 años dentro del ámbito teatral y que también formó parte de esta obra, para ella el teatro y la cultura en el Estado de Tabasco debería de cambiar, es decir, se debería de dar más apoyo a los verdaderos artistas y gestionar más espacios para apoyar a proyectos nuevos como este.

Finalmente agradecemos a esta agrupación por aportar un granito de arena más al fortalecimiento, desarrollo y consolidación del arte y la cultura en el estado de Tabasco. Muchos éxitos a estos jóvenes y por supuesto a la Maestra Anadón que como muchos saben está siempre presente en el fomento de la cultura y las artes.

Gerardo Bautista Sosa
Licenciatura en Historia de la UJAT



Miguel Hidalgo No. 404
Col. Centro

Reservaciones al:
314-10-48

www.elfugiodelaluna.com.mx

